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                    平成 30年 9月●日 

                       ＰＴＡ会長 久保 順裕                   

1． 開会 

2． ＰＴＡ会長あいさつ 

おはようございます。PTA会長の久保です。 

本日は第４回評議員会にお集まりいただいてありがとうございます。長かった夏休み

も終わり、学校に子ども達の姿が戻って 2 週間が経とうとしています。熊本は無事に学

校が始まりましたが、大阪では台風の被害が出ております。北海道では大きな地震が

発生しました。被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。 

 

さて、夏休み中の行事ですが、7 月 21 日に合志市ヴィーブルにおきまして、県知 P

連研修会が行われました。参加された方はおつかれさまでした。 

 

8月 18日、19日には京都にて全知 P連研修会が行われました。こちらは西岡副会

長にご出席いただきました。PTA 活動の重要性について大変勉強になったという報告

を受けております。 

  

8 月 21 日には本校と東町分教室にて除草作業が行われました。暑い中参加をして

いただき、ありがとうございました。来年度からの除草作業の件について後でみなさん

からご意見をいただきたいと思います。 

 

8月 25日には出水校区 6校のソフトボール大会が行われました。こちらは親父の会

を中心に参加をしていただきました。大変暑い中ではありましたが、近隣の学校の保

護者さんと良い交流ができました。参加をしていただきありがとうございました。 

 

今後の活動の予定ですが、10月26日に執行部主催で茶話会を予定しております。

それから 11月 2日にはゆうし祭の販売会、11月 11日にはゆうし祭ステージ発表を予

定しておりますので PTA としては駐車場整理で協力したいと考えています。 

 

涼しくなってきているとはいえ、まだまだ日中は暑い日が続いております。注意して

お過ごし下さい。 

 

第４回ＰＴＡ評議員会（９／１４開催）便り 
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3． 校長先生あいさつ 

保護者の皆様におかれましては、夏休み中も様々なお取り組みをありがとうござい

ました。特に、８月２１日の除草作業及び福祉子ども避難所開設訓練においては、大

変お世話になりました。おかげで、きれいな環境で、安心して２学期をスタートすること

ができました。 

 

さて、２学期は、子供たちの笑顔のために、学校と保護者の皆様とが連携協力して、

実施する行事がたくさんあります。 

まず、修学旅行や宿泊学習。それぞれの学部で、修学旅行や宿泊学習をとおして、

自立に向けた貴重な学習ができますよう、健康管理をはじめご協力をお願いします。 

 

次に、１１月のゆうし祭です。来年度、熊本はばたき高等支援学校が開校することに

伴い、東町分教室が最後の年となります。そこで、今年のゆうし祭は、販売とステージ

発表の２回に分けて実施します。名前も「ゆうゆうマーケット」「ゆうゆうステージ」と決定

しました。「ゆうゆう」には「熊本」の「熊（ゆう）」、「友達」の「友（ゆう）」の意味があります。

日程は、１１月２日（金）に「ゆうゆうマーケット」を本校で、１１月１１日（日）「ゆうゆうステ

ージ」を出水南小学校体育館で実施します。たくさんのご来校をお待ちしております。

保護者の皆様には、運営等に御協力をよろしくお願いします。 

 

それから、嬉しいお知らせです。先日ベルマーク教育財団から５０万点達成の賞状

が届きました。これまでの保護者の皆様のお取組みに感謝します。 

 

なお、本日は、特別支援教育課から、特別支援学校整備計画改定に係る検討会と

本校の今後の整備について説明していただきます。ご存じのとおり、平成２３年度に整

備計画が策定され、この整備計画に基づき、東町分教室をはじめとした４つの分教室、

熊本かがやきの森支援学校が開設され、現在、建設中の熊本はばたき高等支援学校、

そして平成３３年度開校予定の県南高等支援学校、鹿本支援学校の整備が予定され

ています。しかしながら、計画策定後、本校をはじめ知的障害特別支援学校において

は、小中学部の児童生徒が増加傾向にあり、一層教室不足、過密狭隘化が深刻な状

況となっています。そこで、本日は検討会や本校の整備についてご説明いただきます。

皆様のご質問やご意見をいただく時間も設けていますので、ご遠慮なくご発言くださ

い。 
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４． 議題審議   

平成 ３０ 年度 第  ４  回 評議員会議事録 

日時 平成 ３０年 ９ 月 １４ 日（金） 場所 ２階会議室 

出席者 

栗原校長先生、上村教頭先生、吉澤事務長先生、 

特別支援教育課主幹（施設整備担当）槇原様、指導主事福嶋様 

平成 30年度評議員、平成 30年度執行部 

議題 ア 各部からの提案、活動状況報告等について 

  
イ ゆうし祭について 

11月 2日（金）販売会、11月 11日（日）ステージ部門実施予定 

  ウ その他 

議事内容 

ア 進路研修部：会議後部会にて、2学期の施設見学について 

話し合い予定 

   文化厚生部：資源回収の結果報告 

   保体安全部：ベルマークの案内配布 

   広  報  部：2月発行のゆうしの担当分担の話し合い中 

   防  災  部：福祉子ども避難訓練所開設訓練の実施報告 

  

イ ゆうし祭について 

   今回は東町分教室とのゆうし祭が最後となるため、販売と 

ステージを分けて実施予定 

  11月 2日 （金）熊友（ゆうゆう）マーケット 本校 

  11月 11日（日） 熊友(ゆうゆう)  ステージ 出水南小学校体育館 

  ＊駐車場整理については、おやじの会と警備員 2名で対応予定   

  
ウ 来年度の評議員の人数については、削減の方向で検討していく

予定 

決定事項 
・ 小中高東町分教室合同の茶話会  

             10月 26日（金）   １０：００～１２：００ 

保留事項 なし 

添付資料 福祉避難所開設訓練のプリント 

次回開催予定日時   １１月１９日（月）１０時～ 
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５． 特別支援教育課からの説明 

  今回の評議員会には、熊本県教育庁特別支援教育課主幹（施設整備担当） 

槇原氏、 指導主事福嶋氏がご出席、平成 23 年度整備計画作成に基づき、検討会

が実施されている旨、説明がありました。 

 

 これまでに 3 回実施（栗原校長先生と久保会長が出席）、現在の学校の状況を改善

するため、来年度以降、高等部縮小の予定とのことでした。 

 

６．  諸連絡 

なし 

７．  閉会 

 


